

¿SALIDA DE LA OTAN o PACIFISMO SOCIAL? ¹⁹

Para la salida de la OTAN, el pacifismo, en el que convergen todas las formas de oportunismo e incluso una parte importante de la burguesía nacional proponen (!Como no!) un método pacífico: un referéndum. Si democráticamente la mayoría de la población que vote no a la OTAN, el gobierno tendría que decidir el abandono de dicho organismo, o ignorar los resultados del mismo, con lo que los ganadores le pondrían en un aprieto por no aceptar la soberanía de las sacrosantas urnas. Lo máximo que podría suceder sería un cambio de gobierno, que se comprometiera a mantener a España en la OTAN contra viento y marea. Pues la burguesía no va a aceptar salir de la OTAN con un simple referéndum, o por unas cuantas manifestaciones pacifistas. Los intereses económico-estratégicos y políticos están anclados dentro de las zonas de influencia de la OTAN; y a no ser que la burguesía española renuncie a ser burguesía, es decir, que se suicide a sí misma, no puede abandonar esas zonas de influencia porque allí compra y vende sus productos y estando fuera de la OTAN le sería mucho más difícil hacerlo.

Parece ser que los pacifistas no comprendieron aquella consigna del PSOE de cara a las elecciones que decía: "La OTAN de entrada NO". Si estaba España en la OTAN, no se trataba de entrar sino de jugar un poco más fuerte, de presionar un poco más para entrar en la CEE, de abrir más puertas a los productos españoles en USA con el espantajo del referéndum. Y el apoyo que el gobierno daría a las tesis pro abandono de la OTAN. Por esta razón siguen diciendo unos ministros sí a la OTAN y otros no a la OTAN, porque el pueblo español está mayoritariamente por la salida (tesis de Guerra-Redondo). Solo se trata de ligar la permanencia en la OTAN con la entrada en la CEE. ¡De venderse un poco más caros, vamos! Una vez alcanzado esto el gobierno apoyará la permanencia en la OTAN, sin ambages con referéndum o sin referéndum. Porque pueden argumentar tranquilamente, que tienen la mayoría en el Parlamento y el parlamento decide los 4 años la política del gobierno.

En cuanto a los que plantean el Referéndum desde el PCE a la CNT, desde los pacifistas a los trotskistas, solo demuestran su apoyo a la democracia burguesa, su fusión con el voto universal para hacer creer a la clase obrera que así puede solucionar sus problemas con estos métodos de acción referendarios y pacifistas, introduciendo y apoyando el pacifismo social como método para dirimir los conflictos entre las clases. Todos forman este "frente popular", que se reeditara en todos los campos desde la lucha económica a la lucha política. No es nada nuevo, ya lo han hecho en el pasado siempre que tuvieron oportunidad.

Nuestro planteamiento es, que la clase obrera no solo no resuelve nada con estos méto-

dos parlamentarios, sino que se ataría ella misma de pies y manos si los aceptara y los hiciera suyos. Que por el afán, el voluntarismo de hacer algo hoy, reniega de los principios y de los fines, renunciando a la política antimilitarista de clase hoy y a la lucha por ponerla en práctica mañana, cuando las condiciones sean favorables. Renunciar a los principios en algo tan sumamente de principio como es el antimilitarismo proletario supone la autoliquidación gratuita de la corriente clasista al altar del pacifismo social y del nacionalismo burgués. Nuestro planteamiento de cara a este u otros referendums es el mismo que de cara a las elecciones, boicot activo, y crítica política a los referendums

!! Boicot activo al referéndum, por una política antimilitarista de clase !!

SUMARIO

- LUCHA: EUROPA - U.S.A.
POR AMERICA LATINA
- LA HUELGA DE BANCA
- EL CAMBIO PARA PROFUN-
DIZAR A U.C.B.
- LO COMUNISTAS Y LA
REPRISION BURGUESA
- EN QUE SENTIDO EXIS-
TE UNA CUESTION FE-
MENINA
- ¿ SALIDA DE LA OTAN O
PACIFISMO SOCIAL ?

correspondencia:

VIA CALANDRA 8/V

10123 - TURIN

ITALIA